



Newsletter de janvier 2024 / n°29

Association régionale de pêche Auvergne-Rhône-Alpes

L'actualité de l'ARPARA

Lancement de la saison de pêche 2024 : carte de pêche et Pass'Région.

La carte de pêche dans les départements de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

1. avec une carte annuelle, pêchez toute l'année
2. adhérez et soutenez les actions d'une association de pêche...



[J'ADHÈRE EN ACHETANT UNE CARTE DE PÊCHE 2024](#)

Le Pass'Région c'est jusqu'à 30€ remboursés sur une carte de pêche annuelle. Cet avantage est accordé par la Région Auvergne-Rhône-Alpes, à tous les jeunes de 15 à 25 ans, titulaires du Pass'Région. La demande de remboursement est à faire auprès de votre fédération de pêche et de protection du milieu aquatique.



[TOUT SAVOIR SUR LE DISPOSITIF PASS'RÉGION](#)



Toute l'équipe salariés et bénévoles vous souhaite une belle année 2024 !

Qu'espérer de mieux qu'une belle année de pêche dans des cours d'eau et plans d'eau préservés ? Nos associations oeuvrent chaque jour à atteindre cet objectif idéal. L'eau est au coeur de la demande des acteurs de l'hydroélectricité, de l'agriculture, de l'industrie... Mais que reste-t'il aux cours d'eau ?

En 2024, les acteurs de la pêche et les pêcheurs continueront de faire entendre la voix du milieu aquatique et de ses espèces "invisibles" et pourtant si indispensables.

Alain Lagarde,
président de l'ARPARA



Carrefour National Pêche & Loisirs : téléchargez vite votre invitation gratuite !

L'ARPARA représentera les fédérations de pêche et de protection du milieu aquatique d'Auvergne-Rhône-Alpes sur le prochain CNPL à Cournon du 19 au 21 janvier 2024.

[TÉLÉCHARGER L'INVITATION GRATUITE](#)



Avec le soutien de



Les temps forts de l'année 2023 et rencontres autour de la pêche dans les fédérations



L'année 2023 a été plus que jamais une année de mobilisation pour la pêche et la protection du milieu aquatique avec des grands événements et rendez-vous aux côtés de partenaires historiques de l'Association Régionale des fédérations.

Retour sur le Carrefour National de la Pêche et Loisirs à Cournon (63), les inaugurations

sur les projets d'ampleur dans certains départements et la mobilisation autour des résultats des Listes Rouges Régionales poissons et écrevisses qui ont rythmé la vie des structures associatives.

[LIRE L'ARTICLE COMPLET](#)

Rencontre avec...

Benoît Barraud : jeune pêcheur plein d'avenir

Benoît, 16 ans, pêcheur ligérien fait parti de ces mordus de pêche. Inspiré et inspirant, il a soif d'apprendre toujours plus. Il investit une grande partie de son temps entre pêche et basket. Certes, le téléphone n'est jamais très loin mais c'est pour immortaliser l'instant, inspirer et partager des bons moments.



[LIRE L'INTERVIEW DE BENOIT BARRAUD](#)



Sortie du magazine régional Rés'Eau Pêche 2023-2024

Toute l'actualité du réseau régional de la pêche en Auvergne-Rhône-Alpes à retrouver dans le dernier numéro du magazine Rés'Eau pêche avec au sommaire : la pêche sur les réseaux sociaux ; un dispositif 2024 pour accompagner les plus jeunes à la pêche ; la continuité écologique: une évidence pas si simple à appliquer ; tous mobilisés contre la désinformation : quand l'idéologie s'oppose à la loi...

[DECOURVIR LE MAGAZINE RES'EAU PECHE 2023-2024](#)